

NSS

Bei der Klasse NSS handelt es sich um Naturgetreue Segelschiffe. Diese müssen nach einer Bauwertung einen anderen Dreieckkurs absolvieren (60 x 40 x 40 m). Das Zeitfenster für diese Klasse beträgt 1 Stunde. Bau- und Fahrpunkte ergeben die Reihenfolge der Platzierung.

With the class NSS it concerns lifelike sailing ships. These must finish after a construction evaluation another triangular course (60 x 40 x 40 m). The time window for this class amounts 1 hour. Construction points and driving points prove the order of the order.

F2 / DS

Die Klassen F2 / DS müssen sich zu Beginn eines Wettbewerbes einer Bauprüfung unterziehen. Nach dieser ist ein Dreieckskurs zu absolvieren. Dieser hat eine Kantenlänge von 30 m und beinhaltet 6 Tore. Nach 12 Tordurchfahrten, vorwärts wie rückwärts, muss zum Schluss ein Dockmanöver gefahren werden. In 7 Minuten muss das Modell den Kurs schaffen. Dafür gibt es 100 Fahrpunkte, dazu summiert sich die Bauprüfung von max. 100 Punkten. Das Endergebnis ergibt dann die Platzverteilung.

The classes F2 / DS must undergo at the beginning of a competition of a construction check. After this a triangular course is to be finished. This has an edge length of 30 m and contains 6 gates. After 12 gate ways through, forward how backward, a dock manoeuvre must be driven in the end. At 7 minutes the model must create the course. For it there are 100 driving points, in addition the construction check of max. 100 points adds up. Then the final result proves the place distribution.

Was macht die NAVIGA What makes the NAVIGA

- N** Normen und Regeln erstellen
Norms and rules provide
- A** Ausrichtung von WM und EM
Adjustment of WW and EM
- V** Verwaltung von 37 Ländern
Management of 37 countries
- I** Informationen über den Modellbau
Information about the model construction
- G** Gesellschaft in alle Länder pflegen
Society in all countries maintain
- A** Ansprechpartner für alle Belange
Contact for all interests

Was bedeuten die Klassen What classes mean

- F 2** Vorbildgetreue Schiffsmodelle nach Plan
true-to-scale Model ships built from Plans
- F 4** Baukastenmodelle, Fertigmodelle
Models built from Kits, Ready built Models
- F 6** Mannschaftsmanöver
Models for Team manoeuvres
- F 7** Einzelmanöver
Models for Individual manoeuvres
- F DS** Dampfschiffe
Steam-driven Models
- F NSS** Naturgetreue Segelschiffe
Models of Scale Sailing ships

F6 / F7

Die Klassen F6 und F7 sind Funktionsmodelle. Hier müssen die Modelle ein Szenario nachbilden und in einer Zeit von 15 Minuten vorführen.

The classes F6 and F7 are functional models. Here the models must copy a scenario and bring forward in a time of 15 minutes.

F4

Die Klasse F4 ist eine reine Fahrklasse. Hier muss der Dreieckkurs absolviert werden.

The class F4 is a pure driving class. Here the triangular course must be finished.

**Klasse
Class
F2**



**Klasse
Class
DS**



**Klasse
Class
F4**



**Klasse
Class
NSS**



**Klasse
Class
F6 / F7**



Austria



Belarus



Belgium



Bulgaria



China



Czech Republic



Denmark



Estonia



France



Germany



Hong Kong



Hungary



Italia



Latvia



Netherlands



Poland



Romania



Russia



Slovakia



Switzerland



Ukraina

NAVIGA

World Organisation for Modelshipbuilding and
Modelshipsport
Weltorganisation für Schiffsmodellbau und
Schiffsmodellsport
Organisation Mondiale de Navimodelisme
et de Sport Nautique



**together for our hobby
gemeinsam für unser hobby
en commun pour notre hobby**

Sektion Navigation Scale (NS)
Hans-Jürgen Borchers
Deutschland

Länder Sektion NS

Countries section NS

Pays la section NS

Kontakt: Dieter Matysik Oberhausen Germany